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ПРОТОКОЛ № 35 
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам: 
1. Об одобрении проекта решения Думы города «О внесении изменений  
в Устав муниципального образования городской округ город Сургут Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры» и назначении публичных 
слушаний по нему. 
2. Об отчёте начальника Управления Министерства внутренних дел 
Российской Федерации по городу Сургуту за I полугодие 2015 года. 
3. О внесении изменений в решение городской Думы от 25.03.2004  
№ 316-III ГД «Об утверждении Положения о Сургутской городской 
трёхсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых 
отношений». 
4. О внесении изменений в решение Думы города от 04.03.2011 № 876-IV ДГ 
«Об утверждении перечня услуг, которые являются необходимыми  
и обязательными для предоставления органами местного самоуправления 
муниципальных услуг, а также порядка определения размера платы  
за оказание таких услуг».   
5. О внесении изменений в решение Думы города от 24.05.2012 № 189-V ДГ 
«О Положении о департаменте культуры, молодёжной политики и спорта 
Администрации города». 
6. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 
7. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 
8. О делегировании депутата Думы города в состав комиссии по обеспечению 
безопасности дорожного движения при Администрации города. 
9. О делегировании депутата Думы города в резервный состав комиссии  
по установлению стажа работникам органов местного самоуправления города 
Сургута. 
10. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2007 № 327-IV ДГ 
«О Порядке распоряжения земельными участками, находящимися  
в собственности муниципального образования городской округ город 
Сургут». 
11. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку, 
утверждённого постановлением Председателя Думы города от 28.11.2014  
№ 35 (в редакции от 08.05.2015 № 17) относительно проработки вопроса, 
касающегося контроля за соблюдением Правил благоустройства территории 
города Сургута). 
12. О результатах осуществления контрольно-проверочных мероприятий  
на территориях гаражных кооперативов, дачных некоммерческих 
объединений, садово-огороднических товариществ на предмет соблюдения 
целевого использования земельных участков. 
13. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку, 
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утверждённого постановлением Председателя Думы города от 30.03.2015 № 9  
(о подготовке проекта муниципального правового акта о порядке проведения 
конкурса по отбору кандидатур на должность Главы города с учётом 
предложений депутатов). 
14. О письме Главы города Нефтеюганска Цыбулько Н.Е. о поддержке 
обращения депутатов Думы города Нефтеюганска о возможности внесения  
в нормативные правовые акты ХМАО – Югры изменений, обеспечивающих 
предоставление детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, 
лицам из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей 
благоустроенных жилых помещений специализированного жилищного фонда 
на всей территории автономного округа независимо от места жительства 
(места пребывания) с их письменного согласия.  
15. О письме Главы города Нефтеюганска Цыбулько Н.Е. о поддержке 
обращения депутатов Думы города Нефтеюганска о возможности внесения 
изменений в закон ХМАО-Югры от 08.06.2009 № 86-оз, направленных  
на предоставление муниципальным образованиям дополнительных средств 
для приобретения жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся  
без попечения родителей, лицам из их числа (в связи с тем, что общая площадь 
приобретаемого жилого помещения превышает норму предоставления  
(33 кв. м). 
16. О письме Главы города Нефтеюганска Цыбулько Н.Е. о поддержке 
обращения депутатов Думы города об определении на уровне автономного 
округа статуса категории граждан «Дети войны» и предоставлении  
им комплекса мер социальной поддержки. 
 
г. Сургут 
11.09.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по нормотворчеству, информационной политике 
и правопорядку, депутаты Думы города – 2: 
Бондаренко С.А. 
 

– 
 

по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Алексеев А.П. – 
 

по избирательному округу № 4, 
председатель комитета 

Депутаты Думы города – 5 
Леснова О.В. 
Мызгин О.Ф. 

 
– 
– 

 
по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 

Ярош И.В. – по избирательному округу № 19 
Пахотин Д.С. 
Айсин Р.Р. 

– 
– 

по избирательному округу № 23 
по избирательному округу № 24 
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Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку можно 
ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
I. СЛУШАЛИ: ОБ ОДОБРЕНИИ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА 

«О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 
АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ» И НАЗНАЧЕНИИ 
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ПО НЕМУ 
 
Докладывал Лазарев А.Г. – начальник правового управления 
Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  
в аппарате Думы города без замечаний. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения «Об одобрении проекта решения Думы 
города «О внесении изменений в Устав муниципального 
образования городской округ город Сургут Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры» и назначении 
публичных слушаний по нему» в представленной редакции. 

 
II. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТЕ НАЧАЛЬНИКА УПРАВЛЕНИЯ 

МИНИСТЕРСТВА ВНУТРЕННИХ ДЕЛ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ ПО ГОРОДУ СУРГУТУ ЗА I ПОЛУГОДИЕ 
2015 ГОДА 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 



4 

 
Отметил, что в целом отчёт носит позитивный характер. 
Выразил мнение о том, что в дальнейшем необходимо учесть 
следующие предложения аппарата Думы города:  
1) не соблюдён единый подход в подаче информации при 
характеристике показателей по отдельным видам 
преступлений (использованы и числовые, и процентные 
выражения либо только числовые, либо только процентные); 
2) возможно уточнить информацию: 
о количестве обращений в суд об аннулировании лицензий  
за нарушение антиалкогольного законодательства; 
в части работы по пресечению административных 
правонарушений в области общественного порядка  
и безопасности, охраны общественного порядка  
в соответствии с законом ХМАО – Югры от 11.06.2010  
№ 102-оз «Об административных правонарушениях» 
(распитие алкогольной продукции в общественных местах, 
появление в общественных в состоянии алкогольного 
опьянения и др.); 
в части работы по обеспечению безопасности дорожного 
движения (в отчёте содержится информация о количестве 
составленных административных протоколов по линии ПДД, 
в отношении водителей, находящихся в состоянии опьянения. 
При этом отсутствует информация о количестве 
направленных и рассмотренных судами дел по лишению 
права управления транспортными средствами за нарушение 
ПДД, суммах наложенных и взысканных административных 
штрафов. 
Отметил, что составление административных протоколов  
за правонарушения, предусмотренные окружным законом 
должностными лицами органов полиции возможно при 
наличии заключённого соглашения между федеральным 
органом исполнительной власти, осуществляющим функции 
по выработке и реализации государственной политики  
и нормативно-правовому регулированию в сфере внутренних 
дел и органом исполнительной власти ХМАО – Югры. Таким 
образом, актуальным является вопрос о наличии такого 
соглашения. В настоящее время такое соглашение 
отсутствует. 

 
ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник Управления внутренних дел России 

по городу Сургуту 
 

Заверил, что замечания будут учтены. 
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ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 

Попросил пояснить, проводится ли работа по выявлению 
наркотических веществ, распространяемых с помощью 
интернет-сайтов.  
Выразил пожелание о том, чтобы УМВД России по г. Сургуту 
оказывало максимальное содействие вновь созданному 
контрольному управлению Администрации города (далее – 
контрольное управление). 

 
ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник Управления внутренних дел России 

по городу Сургуту 
 

Пояснил, что работа в данном направлении проводится, при 
выявлении таких сайтов материалы направляются  
в прокуратуру, которая блокирует их действие.  
Заверил, что УМВД России по г. Сургуту будет оказывать 
посильную помощь контрольному управлению, по крайней 
мере, в обеспечении безопасности сотрудников  
и поддержании правопорядка.   

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

Выразил мнение о том, что целесообразно ежеквартально 
заслушивать вопрос о результатах работы контрольного 
управления на заседании профильного комитета.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Выразил пожелание услышать на депутатских слушаниях или 
заседании Думы города информацию заместителя главы 
Администрации города Лапина О.М. о том, какие шаги были 
предприняты Администрацией города для того, чтобы 
получить денежные средства из округа на функционирование 
АПК «Безопасный город». 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

Выразил мнение о том, что в целях ликвидации 
автомобильных пробок возможно поручить пересмотреть 
организацию дорожного движения в городе службам УМВД 
России по г. Сургуту, ответственным за данное направление.  
Попросил при рассмотрении данного вопроса  
по возможности учесть пожелания населения. 
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ВЫСТУПИЛ: Ерохов А.М. – начальник Управления внутренних дел России 
по городу Сургуту 

 
Согласился с тем, что предложения населения (поворот к СОТ 
«Виктория») возможно ещё раз рассмотреть на заседании 
комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения 
при Администрации города, но в первую очередь необходимо 
руководствоваться требованиями безопасности. 

 
Обсуждались вопросы: 
1) организации дорожного движения при повороте  
на городское кладбище; 
2) сроки проведения ремонтных работ (реконструкции) 
участкового пункта полиции, расположенного по адресу:  
ул. Крылова, д. 21.  

 
При обсуждении вопросов принимали участие  
Бондаренко С.А., Алексеев А.П., Ерохов А.М.,  
Володина И.И., Фокеев А.А., Пахотин Д.С., Айсин Р.Р. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения «Об отчёте начальника Управления 
Министерства внутренних дел Российской Федерации  
по городу Сургуту за I полугодие 2015 года» и назначении 
публичных слушаний по нему» в представленной редакции. 

 
III. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 25.03.2004 № 316-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПОЛОЖЕНИЯ О СУРГУТСКОЙ ГОРОДСКОЙ 
ТРЁХСТОРОННЕЙ КОМИССИИ ПО РЕГУЛИРОВАНИЮ 
СОЦИАЛЬНО-ТРУДОВЫХ ОТНОШЕНИЙ» 
 
Докладывала Королёва Ю.Г. – директор департамента  
по экономической политике Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
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Отметила, что проект решения согласован аппаратом Думы 
города без замечаний. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение городской 
Думы от 25.03.2004 № 316-III ГД «Об утверждении 
Положения о Сургутской городской трёхсторонней комиссии 
по регулированию социально-трудовых отношений»  
в представленной редакции. 

 
IV. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 04.03.2011 № 876-IV ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПЕРЕЧНЯ УСЛУГ, КОТОРЫЕ ЯВЛЯЮТСЯ 
НЕОБХОДИМЫМИ И ОБЯЗАТЕЛЬНЫМИ ДЛЯ 
ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ОРГАНАМИ МЕСТНОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УСЛУГ,  
А ТАКЖЕ ПОРЯДКА ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА ПЛАТЫ 
ЗА ОКАЗАНИЕ ТАКИХ УСЛУГ» 

 
Докладывала Королёва Ю.Г. – директор департамента  
по экономической политике Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что замечания аппарата Думы города отработаны, 
07.09.2015 в Думу города направлена таблица поправок. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения с учётом согласованных поправок. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 04.03.2011 № 876-IV ДГ «Об утверждении перечня 
услуг, которые являются необходимыми и обязательными для 
предоставления органами местного самоуправления 
муниципальных услуг, а также порядка определения размера 
платы за оказание таких услуг» с учётом согласованных 
поправок. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 24.05.2012 № 189-V ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
О ДЕПАРТАМЕНТЕ КУЛЬТУРЫ, МОЛОДЁЖНОЙ 
ПОЛИТИКИ И СПОРТА АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 
 
Докладывала Грищенкова Г.Р. –директор департамента 
культур, молодёжной политики и спорта Администрации 
города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что замечания аппарата Думы города  
и Контрольно-счетной палаты города (далее – КСП) 
отработаны, подготовлена таблица поправок. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 24.05.2012 № 189-V ДГ «О Положении  
о департаменте культуры, молодёжной политики и спорта 
Администрации города» с учётом согласованных поправок. 

 
VI. СЛУШАЛИ:  О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 
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Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения «О награждении Благодарственным письмом 
Думы города» в представленной редакции. 

 
VII. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 
 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения «О награждении Благодарственным письмом 
Думы города» в представленной редакции. 

 
VIII. СЛУШАЛИ: О ДЕЛЕГИРОВАНИИ ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА  

В СОСТАВ КОМИССИИ ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ 
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БЕЗОПАСНОСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ ПРИ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала о том, что в состав комиссии 
предлагается делегировать депутата Думы города  
Пахотина Д.С. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Делегировать в состав комиссии депутата Думы города 

Пахотина Д.С. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Делегировать депутата Думы города Пахотина Д.С. в состав 

комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения 
при Администрации города» в представленной редакции. 

 
IХ. СЛУШАЛИ:  О ДЕЛЕГИРОВАНИИ ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА  

В РЕЗЕРВНЫЙ СОСТАВ КОМИССИИ  
ПО УСТАНОВЛЕНИЮ СТАЖА РАБОТНИКАМ ОРГАНОВ 
МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ ГОРОДА СУРГУТА 
 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала о том, что в резервный состав комиссии 
предлагается делегировать депутата Думы города 
Красноярову Н.А. 
 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Делегировать в состав комиссии депутата Думы города 

Красноярову Н.А. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Делегировать депутата Думы города Красноярову Н.А.  

в резервный состав комиссии по установлению стажа 
работникам органов местного самоуправления города 
Сургута» в представленной редакции. 

 
Х. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 27.12.2007 № 327-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ 
РАСПОРЯЖЕНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫМИ УЧАСТКАМИ, 
НАХОДЯЩИМИСЯ В СОБСТВЕННОСТИ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ» 

 
Докладывала Трофименко Н.Е. – заместитель директора 
департамента имущественных и земельных отношений 
Администрации города  
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что замечания аппарата Думы города  
и КСП отработаны, подготовлена таблица поправок. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 27.12.2007 № 327-IV ДГ «О Порядке распоряжения 
земельными участками, находящимися в собственности 
муниципального образования городской округ город Сургут» 
с учётом согласованных поправок. 

 
ХI. СЛУШАЛИ:  О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННОГО 

КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО НОРМОТВОРЧЕСТВУ, 
ИНФОРМАЦИОННОЙ ПОЛИТИКЕ И ПРАВОПОРЯДКУ, 
УТВЕРЖДЁННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 28.11.2014 № 35  
(В РЕДАКЦИИ ОТ 08.05.2015 № 17) ОТНОСИТЕЛЬНО 
ПРОРАБОТКИ ВОПРОСА, КАСАЮЩЕГОСЯ КОНТРОЛЯ 
ЗА СОБЛЮДЕНИЕМ ПРАВИЛ БЛАГОУСТРОЙСТВА 
ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города – 
главный архитектор 

 
Проинформировал по существу вопроса, в том числе  
о результатах работы по выявлению административных 
правонарушений за нарушение Правил благоустройства 
территории города Сургута (далее – Правил благоустройства) 
по состоянию на 01.09.2015. 
Отметил, что сумма наложенных штрафов составила 1 млн. 
600 тыс. рублей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании профильного комитета 24.04.2015. 
Администрацией города была предоставлена информация  
о создании совета по контролю за соблюдением Правил 
благоустройства (председатель совета – заместитель главы 
Администрации города Шатунов А.А.), цель которого – 
координация деятельности структурных подразделений  
и должностных лиц Администрации города, уполномоченных 
составлять административные протоколы за нарушение 
Правил благоустройства. 
Напомнил о замечаниях, которые были высказаны 
депутатами Думы города в рамках обсуждения данного 
вопроса и решении профильного комитета: 
1) созданный совет не имеет реальных функций, не понятна 
его роль, в связи с чем существует необходимость наполнения 
функций совета действенными мероприятиями, включая 
мероприятия профилактического и информационного 
характера; 
2) созданный совет не обеспечивает организацию 
полноценной и регулярной системы контроля. Кроме того, 
одно направление работы распределено между двумя 
высшими должностными лицами: заместитель главы 
Администрации города Шатунов А.А. осуществляет 
руководство советом, который призван контролировать 
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соблюдение Правил благоустройства, заместитель главы 
Администрации города Лапин О.М. осуществляет контроль 
за организацией деятельности должностных лиц 
Администрации города, уполномоченных составлять 
протоколы об административных правонарушениях.  
По итогам рассмотрения вопроса депутатами поручение 
комитета признано выполненным частично, в связи с чем 
было принято решение: 
а) продлить срок выполнения поручения до 01.07.2015 в части 
разработки системы контроля за соблюдением Правил 
благоустройства; 
б) Администрацией города ежемесячно предоставлять 
информацию о количестве протоколов об административных 
правонарушениях за нарушение Правил благоустройства, 
составленных уполномоченными должностными лицами 
Администрации города. 
Отметил, что в летний период составлено: июнь – 52,  
июль – 59, август – 27. 
Попросил пояснить:  
1) какие рекомендации и мероприятия были разработаны 
советом в отношении правонарушений, по которым 
составлено наибольшее количество административных 
протоколов (остановка и стоянка транспортных средств  
на газонах, торговля из ящиков, мешков, картонных коробок 
или другой случайной тары вне капитальных нестационарных 
сооружений); 
2) с какой регулярностью выполняется мониторинг 
выявленных нарушений. 
Отметил, что отдельные пункты Правил благоустройства, 
содержащие запреты, не попадают в зону внимания 
должностных лиц Администрации города, уполномоченных 
составлять протоколы, и не охвачены контролем (например, 
нарушение правил содержания животных, размещение и 
эксплуатация наружной рекламы на любых объектах без 
получения соответствующего разрешения департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города (далее – ДАиГ)).  
Выразил мнение о том, что изменения в Положение о совете 
не меняют содержания его работы – неопределенность 
функций сохраняется, в связи с чем увязка совета с контролем 
за соблюдением Правил благоустройства усматривается 
только в его названии. Таким образом, оценить действенность 
данного совета (целесообразность его создания с набором 
имеющихся функций) возможно будет только по итогам его 
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работы за определённый промежуток времени. Создание 
межведомственной рабочей группы упорядочивает работу  
в части осуществления контроля за деятельностью 
должностных лиц, уполномоченных составлять 
административные протоколы. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Считать данное поручение выполненным. 
2. Администрации города: 
1) ежемесячно предоставлять информацию о работе 
должностных лиц Администрации города по составлению 
протоколов за нарушения Правил благоустройства; 
2) ежеквартально предоставлять информацию о работе 
межведомственной рабочей группы; 
3) в срок до 20.12.2015 предоставить результаты работы 
совета по контролю за соблюдением Правил благоустройства. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Пояснил, что в настоящее время исключены дублирующие 
функции, создана рабочая группа по контролю  
за деятельностью должностных лиц Администрации города, 
уполномоченных составлять протоколы  
об административных правонарушениях, осуществляется 
мониторинг выявленных нарушений, составлены графики 
выездных мероприятий. 
Отметил, что одной из главных задач совета является 
определение «проблемных полей», которые существуют  
в городе, и подготовка предложений по внесению изменений  
в Правила благоустройства. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Дополнить таблицу о составленных административных 

протоколах графой о сумме взысканных штрафов. 
2. Информировать население о том, в какой орган и каким 
образом необходимо обращаться (возможно с привлечением 
СМИ) при обнаружении правонарушений. 
 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 



15 

Согласился с тем, что над информационным обеспечением 
населения необходимо работать. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

Выразил мнение о том, что после создания контрольного 
управления ситуация в городе не улучшилась. 
Попросил пояснить, почему на заброшенном транспорте 
размещается реклама (мебельный магазин на  
ул. Островского, поворот на городское кладбище и т.д.). 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Пояснил, что по всем таким объектам информация 
направляется в прокуратуру для принятия мер за незаконное 
размещение рекламы.  

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

Выразил мнение о том, что кроме размещения незаконной 
рекламы такие объекты представляют собой угрозу в части 
антитеррористической безопасности.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Считать поручение выполненным. 

2. Администрации города: 
1) ежемесячно предоставлять информацию о работе 
должностных лиц Администрации города по составлению 
протоколов за нарушение Правил благоустройства с учётом 
предложения депутата Думы города Лесновой О.В.; 
2) ежеквартально предоставлять информацию о работе 
межведомственной рабочей группы; 
3) в срок до 20.12.2015 предоставить результаты работы 
совета по контролю за соблюдением Правил благоустройства. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Считать выполненным поручение постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, информационной 
политике и правопорядку, утверждённого постановлением 
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Председателя Думы города от 28.11.2014  
№ 35 (в редакции от 08.05.2015 № 17). 
2. Администрации города: 
1) ежемесячно предоставлять информацию о работе 
должностных лиц Администрации города по составлению 
протоколов за нарушения Правил благоустройства, в том 
числе о сумме взысканных штрафов; 
2) ежеквартально предоставлять информацию о работе 
межведомственной рабочей группы по контролю  
за деятельностью должностных лиц Администрации города, 
уполномоченных составлять протоколы  
об административных правонарушениях; 
3) в срок до 20.12.2015 предоставить результаты работы 
совета по контролю за соблюдением Правил благоустройства. 

 
ХII. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ КОНТРОЛЬНО-

ПРОВЕРОЧНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ НА ТЕРРИТОРИЯХ 
ГАРАЖНЫХ КООПЕРАТИВОВ, ДАЧНЫХ 
НЕКОММЕРЧЕСКИХ ОБЪЕДИНЕНИЙ, САДОВО-
ОГОРОДНИЧЕСКИХ ТОВАРИЩЕСТВ НА ПРЕДМЕТ 
СОБЛЮДЕНИЯ ЦЕЛЕВОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 
ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ 

 
Докладывал Яремаченко В.И. – начальник контрольного 
управления Администрации города 

 
ВЫСТУПИЛ: Ярош И.В. – депутат Думы города 
 

Отметил, что ранее рассматривался вопрос о том, что при 
размещении автозаправочных станций, автомоек, СТО и т.д. 
на территории гаражных кооперативов возможно увеличение 
арендной платы за землю. 

 
ВЫСТУПИЛ: Гадалин А.В. – начальник отдела муниципального земельного 

контроля контрольного управления Администрации города 
 

Пояснил, что основания для увеличения арендной платы 
отсутствуют, так как Правила землепользования  
не ограничивают размещение СТО, автомоек и т.д. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
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Попросил пояснить ситуацию по двухэтажным гаражам, 
расположенным по ул. Генерала Иванова (от ул. Быстринской 
до ул. Профсоюзов). 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Пояснил, что в части выхода за границы земельного участка 
нарушений в данном кооперативе не выявлено, в том числе 
прокуратурой.  
Заверил, что выездов из боксов на ул. Генерала Иванова  
не будет.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что по поручению председателя 
профильного комитета 13.07.2015 Администрацией города 
предоставлена информация о том, что в 2010 году 
Администрация города выдала разрешение на строительство 
объекта «Гаражно-строительный кооператив 22. Гаражные 
боксы. 1 и 2 этапы». В 2011 году было выдано разрешение  
на ввод в эксплуатацию 1-го этапа. В ходе осмотра выявлено, 
что ведётся строительство сооружений, входящих во второй 
этап, с превышением параметров разрешённого 
строительства. Материалы были направлены в прокуратуру. 
Из прокуратуры получен ответ о том, что достоверно сделать 
вывод о наличии в действиях кооператива признаков 
административного правонарушения не представляется 
возможным. В настоящее время Администрация города 
готовит повторное обращение  
о своем несогласии с данным решением.  
Попросил уточнить состояние дел на сегодняшний день  
по подготовке повторного обращения и результатов  
его рассмотрения прокуратурой. 
 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что ДАиГ изучал проектную документацию, 
которая легла в основу выдачи разрешения на строительство, 
сверялись технико-экономические показатели, нарушений 
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выявлено не было, в связи с этим повторное обращение  
в прокуратуру не направлялось.   

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города предоставить письменный ответ  

о ситуации по ГСК-22, в том числе схему земельного участка  
кооператива до начала строительства и на сегодняшний день, 
чтобы понять насколько вышел кооператив за границы 
земельного участка. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Заверил, что материалы будут направлены. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Отметил, что такая же ситуация сложилась в кооперативах, 
расположенных вдоль объездной дороги. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 

Попросила пояснить, проводились ли проверки уставных 
документов кооперативов на предмет выявления нарушений 
земельного законодательства (соответствие использованию 
земельного участка).  

 
ВЫСТУПИЛ: Гадалин А.В. – начальник отдела муниципального земельного 

контроля контрольного управления Администрации города 
 

Пояснил, что у земельного контроля отсутствуют полномочия  
на вмешательство в хозяйственную деятельность субъектов. 
Земельный контроль контролирует целостность 
использования земельного участка в рамках земельного 
законодательства. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Администрации города сформировать единый список 

контролирующих органов (структурные подразделения, 
силовые структуры, советы, комиссии, рабочие группы и т.д.) 
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с указанием сферы контроля (виды правонарушений), 
ответственного лица, контактного телефона. 

 
ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 

Администрации города 
 

Заверил, что список будет предоставлен. 
Пояснил, что проверка уставной деятельности входит  
в полномочия прокуратуры. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Внести изменения в Правила землепользования и застройки  

в части выделения территориальных зон для строительства 
гаражных и дачных кооперативов. Ввести дополнительные 
ограничения по данным земельным участкам, которые 
позволят земельному контролю выполнять свои 
обязательства более чётко.  

 
ВЫСТУПИЛ: Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 

Администрации города 
 

Пояснил, что в ближайшее время Администрация города 
будет выходить в Росреестр с вопросом об организации 
взаимодействия в рамках соглашения, чтобы иметь 
возможность выполнять полномочия, которые в настоящее 
время входят только в полномочия государственного 
земельного контроля.    

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что на земельных участках дачных  
и гаражных кооперативов возможно размещение СТО, 
магазинов и т.д., но это должно быть прописано в договоре, 
что повлечёт изменение арендной платы, а члены 
кооператива будут совместно принимать решение,  
готовы ли они переплачивать за размещение данного объекта 
на их земельном участке. В связи с этим возможно вернуться 
к рассмотрению вопроса о включении дополнительных целей 
использования данных участков. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Для рассмотрения данного вопроса пригласить 
представителей структурных подразделений Администрации 
города, ответственных за данное направление работы.  
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ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению вопроса в декабре 2015 года  

с учётом вопросов и предложений, прозвучавших  
на заседании профильного комитета. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рассмотреть вопрос «О результатах осуществления 

контрольно-проверочных мероприятий на территориях 
гаражных кооперативов, дачных некоммерческих 
объединений, садово-огороднических товариществ  
на предмет соблюдения целевого использования земельных 
участков» на заседании постоянного комитета  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку в декабре 2015 года с учётом вопросов  
и предложений, прозвучавших на заседании профильного 
комитета 11.09.2015. 

 
ХIII. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННОГО 

КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО НОРМОТВОРЧЕСТВУ, 
ИНФОРМАЦИОННОЙ ПОЛИТИКЕ И ПРАВОПОРЯДКУ, 
УТВЕРЖДЁННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 30.03.2015 № 9  
(О ПОДГОТОВКЕ ПРОЕКТА МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ПРАВОВОГО АКТА О ПОРЯДКЕ ПРОВЕДЕНИЯ 
КОНКУРСА ПО ОТБОРУ КАНДИДАТУР НА ДОЛЖНОСТЬ 
ГЛАВЫ ГОРОДА С УЧЁТОМ ПРЕДЛОЖЕНИЙ 
ДЕПУТАТОВ) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Считать поручение профильного комитета выполненным  

и снять с контроля. 
 

Возражений не поступило 
 
РЕШИЛИ: Считать выполненным поручение постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, информационной 
политике и правопорядку, утверждённого постановлением 
Председателя Думы города от 30.03.2015 № 9 (о подготовке 
проекта муниципального правового акта о порядке 
проведения конкурса по отбору  кандидатур на должность 
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Главы города с учётом предложений депутатов) и снять его  
с контроля. 

 
ХIV. СЛУШАЛИ: О ПИСЬМЕ ГЛАВЫ ГОРОДА НЕФТЕЮГАНСКА 

ЦЫБУЛЬКО Н.Е. О ПОДДЕРЖКЕ ОБРАЩЕНИЯ 
ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА НЕФТЕЮГАНСКА  
О ВОЗМОЖНОСТИ ВНЕСЕНИЯ В НОРМАТИВНЫЕ 
ПРАВОВЫЕ АКТЫ ХМАО – ЮГРЫ ИЗМЕНЕНИЙ, 
ОБЕСПЕЧИВАЮЩИХ ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ДЕТЯМ-
СИРОТАМ И ДЕТЯМ, ОСТАВШИМСЯ БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ 
РОДИТЕЛЕЙ, ЛИЦАМ ИЗ ЧИСЛА ДЕТЕЙ-СИРОТ  
И ДЕТЕЙ, ОСТАВШИХСЯ БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ РОДИТЕЛЕЙ 
БЛАГОУСТРОЕННЫХ ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО ЖИЛИЩНОГО ФОНДА  
НА ВСЕЙ ТЕРРИТОРИИ АВТОНОМНОГО ОКРУГА 
НЕЗАВИСИМО ОТ МЕСТА ЖИТЕЛЬСТВА (МЕСТА 
ПРЕБЫВАНИЯ) С ИХ ПИСЬМЕННОГО СОГЛАСИЯ  

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 

 
Проинформировала о том, что из информации 
Администрации города следует, что принятие предложения 
не противоречит действующему законодательству,  
но вызывает ряд вопросов организационного плана  
по взаимодействию органов местного самоуправления где 
зарегистрировано (пребывает) лицо и где находится жилое 
помещение. 
Отметила, что Администрация города считает принятие 
данного решения нецелесообразным. 

 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Алексеев А.П., Ануфриева Е.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Не поддерживать обращение Главы города Нефтеюганска 

Цыбулько Н.Е. пока на окружном уровне не будут 
урегулированы организационные вопросы. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Аппарату Думы города подготовить ответ депутатам Думы 
города Нефтеюганска о нецелесообразности поддержки 
обращения о возможности внесения в нормативные правовые 
акты ХМАО – Югры изменений, обеспечивающих 
предоставление детям-сиротам и детям, оставшимся без 
попечения родителей, лицам из числа детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей благоустроенных 
жилых помещений специализированного жилищного фонда 
на всей территории автономного округа независимо от места 
жительства (места пребывания) с их письменного согласия. 

 
ХV. СЛУШАЛИ: О ПИСЬМЕ ГЛАВЫ ГОРОДА НЕФТЕЮГАНСКА 

ЦЫБУЛЬКО Н.Е. О ПОДДЕРЖКЕ ОБРАЩЕНИЯ 
ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА НЕФТЕЮГАНСКА  
О ВОЗМОЖНОСТИ ВНЕСЕНИЯ ИЗМЕНЕНИЙ В ЗАКОН 
ХМАО – ЮГРЫ ОТ 08.06.2009 № 86-ОЗ, НАПРАВЛЕННЫХ 
НА ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ МУНИЦИПАЛЬНЫМ 
ОБРАЗОВАНИЯМ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ СРЕДСТВ ДЛЯ 
ПРИОБРЕТЕНИЯ ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ ДЕТЯМ-
СИРОТАМ И ДЕТЯМ, ОСТАВШИМСЯ БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ 
РОДИТЕЛЕЙ, ЛИЦАМ ИЗ ИХ ЧИСЛА (В СВЯЗИ С ТЕМ, 
ЧТО ОБЩАЯ ПЛОЩАДЬ ПРИОБРЕТАЕМОГО ЖИЛОГО 
ПОМЕЩЕНИЯ ПРЕВЫШАЕТ НОРМУ 
ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ (33 КВ. М) 
 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 
 
Проинформировала о том, что Администрация города 
согласилась с данным предложением. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Внести изменение в окружное законодательство в части 
увеличения количества кв. м в случае отсутствия помещений 
площадью 33 кв. м 
 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Пелевин А.Р., Ануфриева Е.А., Пахотин Д.С. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Направить письмо депутатам Думы города Нефтеюганска  

с учётом предложения депутата Думы города Пахотина Д.С. 
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2. Направить письмо в адрес врио Губернатора ХМАО – 
Югры о поддержке предложения. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Аппарату Думы города: 

1) подготовить ответ депутатам Думы города Нефтеюганска  
о поддержке обращения о возможности внесения изменений 
в закон ХМАО – Югры от 08.06.2009 № 86-оз, направленных 
на предоставление муниципальным образованиям 
дополнительных средств для приобретения жилых 
помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без 
попечения родителей, лицам из их числа (в связи с тем, что 
общая площадь приобретаемого жилого помещения 
превышает норму предоставления (33 кв. м). 
2) направить письмо в адрес врио Губернатора ХМАО – 
Югры Комаровой Н.В. о поддержке предложения Главы 
города Нефтеюганска, касающегося изменений в окружной 
закон. 
 

ХVI. СЛУШАЛИ: О ПИСЬМЕ ГЛАВЫ ГОРОДА НЕФТЕЮГАНСКА 
ЦЫБУЛЬКО Н.Е. О ПОДДЕРЖКЕ ОБРАЩЕНИЯ 
ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ОБ ОПРЕДЕЛЕНИИ НА 
УРОВНЕ АВТОНОМНОГО ОКРУГА СТАТУСА 
КАТЕГОРИИ ГРАЖДАН «ДЕТИ ВОЙНЫ»  
И ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ИМ КОМПЛЕКСА МЕР 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ 
 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 
города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что на территории округа данная категория не 
выделена. Администрация города высказала мнение о том, 
что на территории города действует решение Думы города  
от 26.10.2013 № 403-V ДГ «О дополнительных мерах 
социальной поддержки граждан старшего поколения, 
проживающих на территории города на 2014 – 2016 годы», 
которое частично охватывает данную категорию. Кроме того, 
в связи с тем, что численность лиц, которым предлагается 
предоставлять меры социальной поддержки, на сегодняшний 
момент не установлена, рассчитать увеличение расходов не 
представляется возможным. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Подготовить письмо о нецелесообразности данного 
предложения. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Аппарату Думы города подготовить ответ депутатам Думы 
города Нефтеюганска о нецелесообразности поддержки 
обращения об определении на уровне автономного округа 
статуса категории граждан «Дети войны» и предоставлении  
им комплекса мер социальной поддержки. 

 
 
 
Председатель Думы города                       С.А. Бондаренко 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов           Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Матвеева И.Г. 
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Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку  

11.09.2015 
 

От Администрации города:  
1.  Базаров В.В.  – заместитель главы Администрации города 
2.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
3.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодёжной политики и спорта 
4.  Фокеев А.А.  – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор 
5.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства  
6.  Мокринская И.А. – начальник отдела комплексной застройки 

территорий города департамента 
архитектуры и градостроительства 

7.  Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 
политике 

8.  Мединцева С.Г. – начальник управления экономического 
развития департамента по экономической 
политике 

9.  Кузнецова Г.М. – начальник управления по труду 
департамента по экономической политике 

10.  Трофименко Н.Е. – заместитель директора департамента 
имущественных и земельных отношений 

11.  Шевченко И.В. – заместитель директора департамента 
имущественных и земельных отношений 

12.  Попова Н.А. – начальник управления по землепользованию 
департамента имущественных и земельных 
отношений 

13.  Гадалин А.В. – начальник отдела муниципального 
земельного контроля департамента 
имущественных и земельных отношений 

14.  Киричек Р.Е. – начальник отдела по организации работы 
административной комиссии 

15.  Шмидт А.В. – и.о. начальника управления учёта и 
распределения жилья 

16.  Павловская А.Б. – начальник отдела учета и оформления жилья 
управления учета и распределения жилья  

17.  Лазарев А.Г. – начальник правового управления 
18.  Собко Е.А. – председатель комитета по опеке  

и попечительству  
19.  Яремаченко В.И. – начальник контрольного управления 
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20.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
21.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счетной палаты города: 
22.  Володина И.И.  – Председатель 
От прокуратуры города: 
23.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города 
От Управления Министерства внутренних дел России по городу Сургуту: 
24.  Ерохов А.М. – начальник, полковник полиции 
От аппарата Думы города: 
25.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
26.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
27.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов  
28.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов 
29.  Агапитова Т.А. – и.о. начальника юридического отдела 
30.  Савинкова Ю.С. – главный специалист юридического отдела 
31.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 
32.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
33.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
34.  Султанова В.В. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения 
деятельности Думы города 

От СМИ: 
35.  Колотов С.Д. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
36.  Антонович А.В. – телеоператор ТРК «СургутинформТВ» 
37.  Яцевич В.В. – корреспондент Общественного телевидения 

Югры 
38.  Потапова Л.С. – оператор Общественного телевидения 

Югры 
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